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EM 11 felaalie SE 
Fernando Sampaio de Castro Sª - g 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana em exercício. 

Exmo. Sr. 

Dileto Pienário, 

Os Vereadores Manoel Douglas Soares Oliveira e Gilberto Mateus Pereira, 

nos termos do art. 163 do Regimento Interno, conjugado com o $ 2º do art. 50 

da Constituição Federal, requerem que, ouvido o Plenário, seja comunicado ao 

representante do poder Executivo do município de Mariana, o Excelentíssimo 

Senhor Prefeito interino Edson Agostinho de Castro Carneiro e à senhora 

Denise Almeida, Secretária Municipal de Meio Ambiente, que sejam 

prestadas as seguintes informações referentes aos projetos de viés público 

relacionados à coleta de lixo no que período entre 2022 e 2023: 

1. Qual a metodologia e logística da coleta de lixo em Mariana? 
2. Qual o valor total mensal pago pelo município de Mariana, para o 

serviço de coleta de lixo? Encaminhar medições. 
3. Quantos caminhões de coleta de lixo ha hoje, em nosso município? 

Qual a forma de contração e valores de cada um? 
4. Quantos funcionários do município trabalham na coleta de lixo? 

Informar o custo destes funcionários. 
5. Há responsável por este serviço? Favor informar qual e encaminhar 

medições da empresa. 
6. A coleta de lixo é realizada diariamente, inclusi ASAhadeSSAL DE MARIANA 

domingos, nos bairros Cabanas e Santa Rita degásia premoemigeANIMIDADE 
em todos os bairros do Municipio? | ) 
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sujas e com vegetação volumosa. Essa situação, por sua vez, acarreta sérios 

riscos à saúde e a integridade fisica dos munícipes. 
A existência de lixo nas vias públicas e o crescimento acelerado da vegetação 

local criam um ambiente propício para a proliferação de patógenos, podendo 

levar à propagação de doenças. Ademais, a presença de agentes químicos 

presentes no lixo e na vegetação pode contaminar o solo e a água, impactando 

negativamente a saúde da população e a qualidade de vida dos cidadãos. 
Nesse contexto, torna-se urgente a realização de um estudo técnico que 

identifique as dificuldades na operação de limpeza urbana no município de 
Mariana. Esse estudo deve avaliar, por exemplo, as condições de trabalho dos 

trabalhadores responsáveis pela coleta e descarte do lixo, bem como as 

condições de manutenção dos equipamentos e veículos utilizados na operação. 

A partir dessa análise, medidas cabíveis devem ser tomadas para sanar a 

situação e garantir o bem-estar físico e mental dos munícipes. Isso inclui ações 
como a ampliação da frota de caminhões coletores, a intensificação da 
fiscalização para coibir o descarte irregular de lixo nas vias públicas e a melhoria 
das condições de trabalho dos trabalhadores envolvidos na operação de limpeza 

urbana. 

Tal solicitação visa assegurar a transparência e a efetividade das ações 
empreendidas pelo poder Executivo Municipal, bem como garantir o 
cumprimento das obrigações legais e constitucionais pertinentes ao tema da 

limpeza urbana. 

Contando com o apoio dos nobres pares e atendimento por parte dos órgãos 

responsáveis antecipamos agradecimentos. 

Saudações Legislativas. 

Mariana,11 de maio de 2023 

ouglas Soares Oliveira 
Vaereador 

ªllberto Mateus Pereira 

Vereador 
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